Hauptversammlung 22.3.2013 Schwarzwald Orchester Schömberg

Die Hauptversammlung fand im Gasthaus Zollernblick in Oberlengenhardt statt.

Nach einer kurzen Begrüßung hielt die 1. Vorsitzende Renate Glauner Rückblick auf das vergangene Jahr. Im Jahr 2012 wurden 40 Proben abgehalten und 9 Konzerte gespielt.

Zwei Konzerte wurden als Höhepunkte besonders hervorgehoben.

Das **Frühjahrskonzert am 5. Mai** 2012 stand unter dem Motto "Melodie und Rhythmus". Zuerst zeigten 3 Jugendgruppen unter der Leitung von Wolfgang Rittig ihr Können am Akkordeon.

Darauf folgte als Höhepunkt des Abends die Aufführung des Konzertstückes "Parlez – moi d`amour" . Nach einer kurzen Pause unterhielt das Orchester, mit Dirigent Kurt Rentschler, darauf seine Gäste mit bekannten Melodien zum Tanz.

Noch erwähnenswert war das Konzert am 11. November im Kurhaus Schömberg.

Weit über 100 Gäste fanden den Weg ins Kurhaus. Bei gewohnt schwungvollen Melodien war die Tanzfläche rasch gefüllt. Ob Walzer, Cha-Cha oder flotter Foxtrott, Dirigent Kurt Rentschler hatte für jeden Geschmack ein buntes Programm zusammengestellt. Das zufriedene Publikum ließ das Orchester erst nach mehreren Zugaben von der Bühne gehen. Auch alle Akkordeonspieler waren von der tollen Atmosphäre und der positiven Resonanz der Zuhörer begeistert.

Ein weiterer Höhepunkt im vergangenen Jahr war der **Vereinsausflug** in die Hohner – Stadt Trossingen, wo das Deutsche Harmonika Museum besichtigt wurde. Danach ging es weiter Richtug Schwarzwald. Nach einer Mittagsrast in der Schattenmühle stand noch die Fahrt mit dem historischen Dampfzug "Sauschwänzlebahn" auf dem Programm. Nach der Abschlusseinkehr im "Krabbennescht" in Holzbronn, ging ein interessanter und kurzweiliger Ausflug viel zu schnell zu Ende.

Renate Glauner bedankte sich bei Dirigent Kurt Rentschler für die Zeit und Geduld die er in das Orchester investiert.

Bei Wolfgang Rittig für das Einstudieren von schwierigen Musikstücken.

Bei Anderas Bohnenberger, der mit viel Fachwissen dafür sorgt, dass wir für unsere Auftritte eine perfekte Verstärkeranlage haben.

Bei Tino Kanzler für Foto- und Filmaufnahmen und für das kräftige Anpacken bei Auf- und Abbau. Bei Markus Braun für die Idee und die Umsetzung mit dem Spendenkässle.

Mehrere Vereinsmitglieder konnten an diesem Abend geehrt werden.

So wurde Kurt Rentschler für 40 – jährige Vereinstreue ausgezeichnet. Seit 35 Jahren sind Birgit Keppler und Hermann Schnürle aktiv dabei, Wolfgang Rittig seit 10 Jahren.

Für 40 Jahre passive Mitgliedschaft wurden Gottlob Seibold jun., Rainer Rath und Manfred Pfrommer geehrt. Nicole Schucker und Gerd Bohnenberger für 20 Jahre passive Mitgliedschaft.

Für regelmäßigen Probenbesuch erhielten Manuela Klein, Wolfgang Rittig, Kurt Rentschler, Christian Braun, Markus Braun und Renate Glauner ein kleines Präsent.

Als kurzen Ausblick auf das Jahr 2013 verwies die 1. Vorsitzende auf das demnächst anstehende Frühjahrskonzert am 4. Mai 2013. Das Orchester wird auch wieder am verkaufsoffenen Sonntag im April in Schömberg spielen. Es sind unter Anderem drei Konzerte mit Tanztee im Kurhaus Schömberg und wieder ein Auftritt beim Öchslefest in Pforzheim geplant.



